
    
 

 

2026 アジア競技大会ＮＡＧＯＹＡビジョン 

－アジアとともに輝く未来へ－ 

（案） 

に対する市民意見の内容及び本市の考え方    
 2026アジア競技大会ＮＡＧＯＹＡビジョン－アジアとともに輝く未来へ－

（案）に対し、貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

 いただいたご意見とそれに対する本市の考え方を公表します。 

 なお、ご意見の内容について、原文を要約するとともに、趣旨の類似する

ものはまとめ、項目別に分割して掲載しておりますので、ご了承ください。        
令和元年 9 月 
名 古 屋 市 

  



  



2026アジア競技大会ＮＡＧＯＹＡビジョンのパブリックコメント実施結果 

 

1  パブリックコメント実施概要 

（ 1 ）募集期間 

   令和元年 7 月 1 日（月）から31 日（水）まで 

 

（ 2 ）閲覧・配布場所 

ア 本冊子 

     市公式ウェブサイト、市民情報センター、各区役所情報コーナー、

支所、各区図書館などにおいて閲覧用に配架 

   イ 概要版 

     市公式ウェブサイト、市民情報センター、各区役所情報コーナー、

支所、各区図書館、地下鉄各駅などにおいて配布 

 

（ 3 ）提出状況 

意見提出者数 7 人 

   意 見 件 数 13件 

 

（ 4 ）提出方法 

   ＦＡＸ 4 人、郵送 2 人、メール 1 人 

 

（ 5 ）意見の内訳 

項  目 意見件数 

第20回アジア競技大会に関すること 1 件 

まちの姿 1  健康・地域活力に関すること 6 件 

まちの姿 2  魅力・誇りに関すること 4 件 

まちの姿 3  国際交流・多様性に関すること 1 件 

まちの姿 4  イノベーション・持続可能性に関すること 1 件 

合  計 13 件 

  



2  市民意見の内容及び市の考え方 

（ 1 ）第20 回アジア競技大会に関すること 

市民意見 

・2026  年に愛知・名古屋でアジア競技大会が行われること自体、知名

度があまりに低く、今後、日本全国の機運醸成をどのようにしてい

くかが重要。 

市の考え方 

これまでも、県内・市内でのイベント出展など開催都市における周

知を行うとともに、機会を捉えて、県外や海外においてもＰＲを実施

し、大会周知に努めてまいりました。 

今後も、愛知・名古屋アジア競技大会組織委員会と連携し、スロー

ガンやエンブレムなどを活用して、東京 2020 オリンピック・パラリン

ピックの次なる目標となる本大会を全国的にＰＲするとともに、多様

な方々が様々な形で参画できる大会を目指し、大会の機運醸成を図っ

てまいりたいと考えております。 

  



（ 2 ）まちの姿 1  健康・地域活力に関すること 

市民意見 

・市内の飲食店やホテル、職場などを全面禁煙にしてほしい。 

市の考え方 

本市では、受動喫煙の防止を図るため、改正健康増進法の内容や受

動喫煙による健康影響について周知・啓発を行っています。 

令和 2 （2020）年 4 月 1 日に改正健康増進法が全面施行されること

により、多くの施設において屋内は原則禁煙となり、屋内での喫煙は

法令で定められた基準に適合した喫煙専用室の設置が必要となるな

ど、受動喫煙対策は今後も強化されていきます。 

いただいたご意見を受け止め、参考にしながら、改正健康増進法の

内容や受動喫煙による健康影響について、一層の周知・啓発に努めて

いきます。 

 

 

市民意見 

・東京オリンピックと同様にアジア競技大会の競技会場も敷地内禁煙

にしてほしい。 

市の考え方 

大会運営における受動喫煙対策につきましては、愛知・名古屋アジ

ア競技大会組織委員会と連携し、東京 2020 オリンピック・パラリンピ

ックの事例も参考にしながら、検討してまいります。 

 

 

市民意見 

・土古商店街を活性化してほしい。 

市の考え方 

商店街の魅力向上等に資する事業への助成のほか、人材育成・事業

承継・商業機能の再生等の支援、街路灯等の共同施設の維持管理への

助成等により地域商業地の活性化をはかってまいります。 

  



（ 3 ）まちの姿 2  魅力・誇りに関すること 

市民意見 

・地下鉄の新たな線の新設や既存の線の延伸をしてほしい。 

市の考え方 

地下鉄事業では、平成30 年度末時点で2,000億円を超える累積欠損金

と実質資金不足を抱えており、引き続きこれらを削減していく必要が

あります。 

このような状況の中、今後も安全最優先のもと、快適さ便利さを積

極的に高めることにより、誰もが安心して利用できるよう、可動式ホ

ーム柵の整備、地下鉄構造物の耐震補強などに加え、地下鉄駅のリニ

ューアルや、バリアフリー化などを進めていかなければならず、これ

らに対してこれまで以上の多額な投資が必要となります。 

また、市内で鉄道需要の大幅な増加が見込めるような状況にない一

方で、新線建設費等の負担による経営状況の悪化が懸念されます。 

これらのことから、現状としては、新線建設を行うような状況にはな

いと考えています。 

 

 

市民意見 

・リニモ、名鉄等の新たな線の新設や既存の線の延伸をしてほしい。 

市の考え方 

頂いたご意見を参考としながら、次期総合交通計画を策定する中で

検討していきたいと考えております。 

 

 

市民意見 

・アジア競技大会の開催に向けて愛知県や名古屋市の地元選手の強化

をしてほしい。地元選手が活躍すれば大会は盛り上がる。 

市の考え方 

本市では、愛知県・関係団体と協力して「あいちトップアスリート

アカデミー」を実施しております。本事業を通じて、第20 回アジア競

技大会の開催を契機として、本大会をはじめとする国際競技大会で活

躍できる地元出身のトップアスリートの発掘・育成を推進してまいり

ます。 

加えて、この取組により、アジア競技大会の盛上げを図るととも

に、県民・市民のスポーツへの関心を高め、スポーツの裾野の拡大に

つなげてまいりたいと考えております。 

 



 

市民意見 

・大会開催の記念となるようなモニュメントとして残るものを作って

ほしい。 

市の考え方 

アジア競技大会は本市が今まで経験したことのない規模の国際総合

スポーツ大会です。本市は、開催都市として機運の醸成を図るととも

に、大会に向けた準備を着実に進めるなど、愛知・名古屋アジア競技

大会組織委員会と協力し、大会を成功へと導いてまいりたいと考えて

おります。 

さらには、大会を一過性のスポーツイベントに終わらせることな

く、大会を契機に、スポーツの振興をはじめ、国際交流の促進、交流

人口の拡大や国際競争力の強化などさまざまな分野においてハード・

ソフトの両面で、本市に効果を残せるよう取り組んでまいります。 

 

 

（ 4 ）まちの姿 3  国際交流・多様性に関すること 

   まちの姿 4  イノベーション・持続可能性に関すること 

市民意見 

・選手村跡地に外国人学校を設置してはどうか。 

・選手村施設について、外国人設計士を採用し、その国の方向けの分

譲マンションとして販売してはどうか。 

市の考え方 

 メイン選手村につきましては、民間事業者が競馬場の跡地活用とし

て整備する後利用施設を、大会期間中に借り上げて使用することを想

定しております。 

 選手村跡地の後利用につきましては、大会後に新たな地域ブランド

の形成につながるよう、将来のまちづくりを見据え、民間事業者のニ

ーズなど様々な意見を踏まえながら、検討を進めてまいりたいと考え

ております。 

 


